

Protokoll

der Jahreshauptversammlung des
Vereins der Freunde und Gönner der Freiwilligen Feuerwehr Nastätten
am 15. März 2024 im Bürgerhaus Nastätten um 19.30 Uhr.

Der Vorsitzende, Bernd Wagner, eröffnete pünktlich um 19.30 Uhr die Jahreshauptversammlung und begrüßte die Anwesenden, darunter auch die Führung der Wehr mit Florian Strobel sowie seinen Stellvertretern Andreas Rose und Jens Paul. Ein besonderer Willkommensgruß galt Herrn Stadtbürgermeister Marco Ludwig, der kraft Satzung ebenfalls Mitglied im Vorstand des Vereines ist.

Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde den verstorbenen Kameraden Siegfried Giersch und Josef Wagner gedacht.

Nach dem Verlesen der Niederschrift über die vergangene Jahreshauptversammlung am 10.03.2023, zu der keine Einwände vorgebracht wurden, gab der Vorsitzende seinen Bericht über die Tätigkeit des Vereins in den vergangenen Jahren ab.

Danach wurde eine Sitzung des Vorstandes durchgeführt. Darüber hinaus erfolgte eine Abstimmung der Vorstandsmitglieder über Telefon.

Dem Verein gehören 122 Mitglieder an. 27 Spender unterstützen den Verein regelmäßig.

Folgende Anschaffungen wurden seit der letzten Versammlung getätigt:

- 6 Ladehalterungen und Mikrofone für Handsprechfunkgeräte (für 6 Fahrzeuge)
- 55 Wetterschutzjacken
- 120 Wappen (Feuerwehr Nastätten) für die Wetterschutzjacken
- 79 Aufschiebeschlaufen (Dienstgrad) für die Wetterschutzjacken
- 25 Uniformen
- 23 Schulterstücke (Dienstgradabzeichen) für Uniformen
 - 3 Uniformhemden
 - 20 Krawatten
- 57 Softschelljacken
- 167 Poloshirts, T-Shirts und Sweat-Shirts
 - 1 Teleskop-Rettungszyylinder mit Zubehör
 - 1 Boden-Schlauchaufwickler
 - 1 Kenwood FuG 11 b, inklusive KFZ-Ladegerät
 - 1 Zuschuss für Einsatzstiefel
 - 2 Fahrsicherheitstraining

Für die Mitglieder der Jugendfeuerwehr konnten die Kosten für einen Tagesausflug übernommen werden.

Ursula Strobel gab sodann den Kassenbericht für das vergangene Jahr ab.

Die Kassenprüfer Lutz Heidecker, Jonas Schell und Dominik Kortus bescheinigten eine ordnungsgemäße Führung der Kassengeschäfte und beantragten die Entlastung der Kassiererin sowie des gesamten Vorstandes.

Die Versammlung folgte dem Vorschlag jeweils mit 3 Enthaltungen einstimmig.

Die nach der Satzung des Vereins notwendige Neuwahl des Vorstandes brachte jeweils folgendes Ergebnis:

Vorsitzender	Bernd Wagner	bei einer Enthaltung einstimmig
Stellvertretender Vorsitzender	Karlheinz Hartenfels	bei einer Enthaltung einstimmig
Schriftführer	Jonas Friedrich	einstimmig
Kassiererin	Ursula Strobel	bei einer Enthaltung einstimmig.

Der Vorsitzende bedanke sich für das den Mitgliedern des Vorstandes entgegengebrachte Vertrauen

Als Kassenprüfer wurden Tim Beeres, Tyler Nevil und Ravn Kaiser einstimmig gewählt.

Jugendfeuerwehrwart Sebastian Wagner führte an, dass für verschiedene Mitglieder der Jugendfeuerwehr neue Kleidung, wie Schuhe, Wintermützen und auch Pullover, zu beschaffen sind.

Frank Ullmann wies darauf hin, dass man sich hier um eine Zuwendung von anderer Seite bemühen sollte.

Wehrführer Florian Strobel freute sich über die große Anzahl von Teilnehmern an der Jahreshauptversammlung. Er bedankte sich beim Vorstand für die unkomplizierte und gute Zusammenarbeit sowie die Bereitstellung der Mittel für Beschaffungen im vergangenen Jahr.

Mit dem Neubau des Gerätehauses in den Jahren 2024 und 2025 würden sicherlich auch verschiedene Ausgaben auf den Förderverein zukommen. Aus diesem Grund sollten sich Anschaffungen im Jahr 2024 auf ein Minimum beschränken.

Der Vorsitzende bedankte sich bei den Mitgliedern für die rege Teilnahme und guten Beiträge.

Er schloss die Versammlung um 20.02 Uhr.